



## PRESSEMITTEILUNG

München, 21. Oktober 2024

### **Stephan Korzeczek ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Ingolstadt**

**Offizieller Einstand: Am Montag, 21. Oktober 2024, führte der Präsident des Landesamts für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (LDBV), Daniel Kleffel, Stephan Korzeczek als neuen Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Ingolstadt mit Außenstelle Eichstätt ein. Bei der Feierstunde im Rittersaal des Schlosses Neuburg an der Donau verabschiedete er zugleich Korzeczeks Vorgänger Klaus Spreng.**

Stephan Korzeczek studierte Vermessungswesen an der Universität der Bundeswehr. Nach dem Referendariat am Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) in Pfaffenhofen a.d. Ilm übernahm er dort 2013 die Leitung eines Außen dienst-Bezirks. 2016 wechselte er in derselben Funktion an das ADBV München. Im Jahr 2021 führte ihn sein weiterer Berufsweg an das ADBV Ingolstadt, wo er neben der Leitung des Fachbereichs Katasteraußendienst auch die Ständige Vertretung der Amtsleitung übernahm. Seit 1.12.2023 ist Stephan Korzeczek Leiter des ADBV Ingolstadt mit Außenstelle Eichstätt.

Zwischen Altmühl und Paar: Stephan Korzeczeks neuer Amtsbezirk mit einer Gesamtfläche von 2087 km<sup>2</sup> umfasst die Stadt Ingolstadt sowie die Landkreise Eichstätt und Neuburg-Schrobenhausen mit 48 Städten, Märkten und Gemeinden - insgesamt rund 303.000 Flurstücke.

Stephan Korzeczek, Jahrgang 1977, ist verheiratet und hat eine erwachsene Tochter. Er wohnt in Augsburg und engagiert sich in seiner Freizeit ehrenamtlich im Rahmen der zivil-militärischen Zusammenarbeit bei Katastrophenschutz Einsätzen.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden des ADBV Ingolstadt zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen weiterhin gewährleistet bleibt. Der Breitbandausbau, als Voraussetzung für die voranschreitende Digitalisierung, ist aktuell ein Hauptthema bei den Kommunen, mit denen das ADBV in engem Austausch steht. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen, Feldgeschworenen und Partnern im Amtsbezirk.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des LDBV, Daniel Kleffel, bei Korzeczeks Vorgänger Klaus Spreng, der nun am Bayerischen Staatsministerium der Finanzen und für Heimat tätig ist.

Weitere Informationen unter:

[www.geodaten.bayern.de](http://www.geodaten.bayern.de)  
[www.adbv-ingolstadt.de](http://www.adbv-ingolstadt.de)